Fussball: Torverhältnis von 71:26 bei maximaler Punktzahl

## Erfolgreiche Saison für die Ea-Junioren

In der Vorrunde wurden die Ea-Junioren ohne Punkteverlust und mit klaren Siegen überlegener Gruppensieger. Der Entscheid, in der Rückrunde in der ersten Stärkeklasse zu spielen, war für den Vorstand wie auch den Trainer eine klare Sache. So wussten Spieler und Trainer, dass in der Rückrunde einiges von ihnen gefordert würde.

Die Vorbereitung mit Training und Spielen begann schon sehr früh. Die Ea-Junioren besuchten die bereits zur Tradition gewordenen Hallenturniere in Rudolfstetten (2. Rang), in Glattbrugg (3. Rang) und in Oberglatt, wo das Ea sogar das Turnier mit dem 1. Rang beenden konnte.

Am Samstag, 5. April, begann die Rückrunde auf dem Rasen mit dem ersten Spiel gleich auswärts gegen den FC Unterstrass in Zürich. Es zeigte sich bald, dass die Rümlanger sehr gut vorbereitet



Die erfolgreichen Ea-Junioren mit ihrem Trainer Ernst Egg.

Ernst Egg. (zvg)

in die Saison starteten, denn sie gewannen klar mit 7:3. Die Freude war riesig. Die Mannschaft war in einer 10er-Gruppe eingeteilt. Man wusste somit, dass noch weitere acht Spiele auf sie warteten. Fünf weitere klare Siege folgten, bis das Ea-Team am 11. Juni auf den «Angst»-Gegner Zürich traf und zu Hause mit einem verdienten 4:4-Resultat weiterhin ungeschlagen blieb.

Noch zwei Spiele standen bevor, was die Spannung bei den Junioren und dem Trainer erhöhte. Sollte vielleicht sogar der Gruppensieg in der 1. Stärkeklasse erzielt werden?

## Torverhältnis von 71:26

Erster Gegner war Polizei. Mit einem klaren 9:1-Sieg nahmen die Rümlanger diese Hürde. Am Samstag, 21. Juni, reiste die aufgestellte Ea-Mannschaft schlechtem Wetter in Begleitung vieler Eltern nach Schaffhausen, um das entscheidende Spiel zum Gruppensieg zu bestreiten. Trotz schlechten Verhältnisse wurde dieses Spiel auf dem Hauptplatz ausgetragen und mit einem unüblichen Fussballresultat von 13:7 gewonnen. Die Mannschaft Ea-Junioren des SV Rümlang wurde auch in der Rückrunde in der 1. Stärkeklasse ungeschlagen mit einem Torverhältnis von 71:26 Gruppensieger. Zum Abschluss der Saison besuchten die Rümlanger am Sonntag, 29. Juni, das Turnier in Schwamendingen. In strömendem Regen stand die eingespielte Truppe gegen den FC Polizei aus der Eliteklasse im Final. Es war trotz schlechtem Wetter ein sehr gutes Junioren-E-Spiel und konnte sogar sicher mit 2:1 gewonnen werden. Am Samstag, 5. Juli, feierten schliesslich alle Spieler mit Eltern und Geschwistern bei Speis und Trank das Saisonende. In dieser erfolgreichen Saison spielten unter Trainer Ernst Egg folgende Spieler: A. Ahmetaj, T. Ahmetaj, J. Baumann, T. Burri, St. Circhetta, S. Hangartner, D. Hefti, F. Hozda, P. Oprandi, M. Rütsche, R. Villa, P. Scholz und P. Wagner.

## Fussball: Fb-Junioren sind Gruppensieger

Mit einer starken Mannschaftsleistung erreichten die jüngsten Rümlanger Fussballer in der Saison 1996/97 mit acht Siegen, einem Unentschieden und einem Torverhältnis von 96:25 ungeschlagen den Gruppensieg.

Zu diesem Erfolg trugen folgende Spieler der Ea-Junioren des Sportvereins Rümlang bei: (stehend, von links) Stefan Haueter (Trainer), Pascal Vogel, Alban Kerqeli, Nabil Berisha, Agron Berisha, Alex Araujo, Eric Stricker (Trainer), (kniend, von links) Ridwan Kalkan, Armend Bytiyqi, Kevin Oprandi, Valentino Simone, Yannick Lehmann, Kujtim Berisha. (e/zvg)

